



■ Ensemble, ils ont uni leurs efforts bénévolement pour rendre leur environnement plus propre.

## Environnement

### Eulmont : nettoyeurs de forêts

Ils sont de plus en plus nombreux à consacrer quelques heures de leur temps libre pour assainir un site naturel. Une tendance qui se développe. Samedi, une quinzaine de bénévoles ont répondu présent à l'appel lancé par la commune d'Eulmont afin de ramasser les déchets abandonnés en lisière de la forêt communale. Dès 9 h, les personnes se sentant concernées par la préservation des espaces verts, munies de chaussures appropriées et d'une paire de gants, étaient à pied d'œuvre. En trois heures, deux remorques ont été remplies de plusieurs centaines de canettes, bouteilles plastique,

ferrailles de tous genres et ceci uniquement sur le territoire communal. « Le nettoyage n'a pas été une corvée, mais il faudrait que les gens prennent conscience qu'ils ne peuvent jeter leurs déchets en espérant les voir disparaître d'un coup de baguette magique », déclare Alain Geoffroy, conseiller municipal et animateur de l'association humanitaire « Actions d'Orient ». Une opération du même type sera proposée aux communes de Lay-St-Christophe, Agincourt et Malzéville afin de terminer le nettoyage complet des lisières du plateau de Malzéville, classé Natura 2000. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues.